

拝啓 厳寒の候、貴社ますますご繁栄の事とお慶び申し上げます。共和ゴムの寺阪です。



代表取締役 寺阪 剛
Takeshi Terasaka

僕自身、歴史が大好きでかなりのマニアですが、好きな時代は戦国時代、幕末、鎌倉時代末期、平安時代末期などです。いわゆる混沌とした時代で、武士同士の戦いがあった時代が特に好きです。また日本史以外では中国史が結構好きです。中国子会社立ち上げのため、2004年から3年間ほど中国・上海に住んでいた関係で、中国でビジネスするなら中国史を知っておかないといけないと奮起し、中国全ての時代について勉強しました。ただ中国人は自国の歴史に興味を持っている人が少なく、中国史について中国人と盛り上がることは意外と少なかったのが残念です(笑)

また日本人として、いつかは古事記や日本書紀を読みたいと思っていましたが、ずっと避けてきました。お客様からの勧めもあり、昨年から古事記、日本書紀を読みだしたところ、これがまた面白くて、面白くて、夢中になって日本神話関連書籍を読み漁りました。古事記、日本書紀などの日本神話に興味を持つと、今度は日本神話に登場している神々が祀られている神社にかなり興味を持つようになり、色々な神社を巡るようになりました。伊勢神宮、出雲大社などは当然凄いとこころなので割愛しますが、お薦めの神社としては淡路島にある「伊弉諾神宮」「おのころ島神社」があります。伊弉諾神宮は、天照大御神の父親である伊弉諾(イザナギ)が祀られています。日本の国造りを終え、天照大御神に国を譲り、隠居して余生を過ごした場所が伊弉諾神宮となっております。強烈な結界を張っており、鳥居の狛犬から本当に気温が下がりがり空気が綺麗になります。本当に体感できますので是非ともお薦めです。「おのころ島神社」は、日本の国造りを最初に行った伊弉諾(イザナギ)と伊弉冉(イザナミ)が、この地で出会い、夫婦となった場所です。鶴鶴の石というものがあり、そこで夫婦の誓いをたてたことから夫婦円満・良縁の神社として有名ですが、実はそれ以外にも「片思いが成就する神社」としても有名で、全国各地から片思いを成就させたい人が訪れる場所(聖地?)となっております。鶴鶴の石での参拜方法も夫婦やカップルの場合と、片思いの人の場合で拝み方が違ってまいります。またこの神社の絵馬には、片思いに対する熱い願い事が書かれています。たまたま家族旅行の際に絵馬を覗いて見たのですが、子供たちの教育上とても良くない内容が満載で、その内容にかなり驚きました。あと、このおのころ島神社で売られている「招福の松葉」という松の葉は魔除けに効くと有名で、この松葉を持っていると変な霊に取り憑かれないうとして全国各地から求めに訪れる方がいらっしゃるようです。この松葉を実際に持っているお客様から聞きました。魔除けの効果は1年間らしいですが、僕は霊感もなく、変な霊にも取り憑かれていないので必要ないです。あと奈良県の大神神社も、国造りに貢献し、あの有名な「赤い糸」伝説の大神主様が祀られており、三輪山全体がご神体となっており、とても壮大で凄くお薦めです。神社は全国に81,000社以上あり、55,000店のコンビニの1.5倍以上もあります。最近はマニアックな神様を祀っている神社を調べて参拝したり、近隣のマイナーな神社を巡り、その神社について調べたりして楽しんでおります。まさか自分がこんなにも神社にはまるとは驚いております。神社にご興味がある方と、是非とも神社の話で盛り上がりたければ幸いです。お待ちしております！



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA
RUBBER
NEWS
LETTER

共和ゴムニュースレター 第74号
2022年2月発行

ニュースレターのバックナンバーは
弊社ホームページでご覧いただけます。

共和ゴム株式会社

Tel. 072-855-1039(代表) / Fax. 072-855-1090(代表)

本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3

東京営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F

栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439

当社はSDGsの開発目標17すべてにアプローチしております



KYOWA RUBBER NEWS LETTER



2022.2
Vol. 74

Sales Department

営業部門

皆さまこんにちは。本社営業部の林充男です。年末年始の飲み食いでお腹周りがさらに成長してしまい今年こそは真剣にダイエットをと考えているのですが「明日から明日から」と美味しいものについつい手が出てしまう毎日をご過ごしております。

そんな中、先日地元大阪府枚方市のひらかたハーフマラソン新春走ろう会に参加して来ました。例年共和ゴム(株)は地元協賛企業として体幹トレーニンググッズ「アクシスフォーマー」を上位入賞者さまへの商品として提供をさせていただいております。今回はマラソンランナーではなく、ランナーさんのスタート時に自転車で選手たちをマラソンコースへ導く先導スタッフとして参加しました。愛車スペシャライズドのクロスバイクに跨りスタート集団を見ながら先導するのですが、号砲と同時に一斉に駆け始める姿は圧巻です。

今回はコロナ禍ということもあり、大人数での密集を防ぐために各コース200名程に小分けしてのウェーブスタートになりました。その分、先頭集団も分散するので先導スタッフとしての役割も大きく、参加されたマラソンランナーさんが安心して走って頂けたと思うと嬉しい限りです。

今後もこのような地域振興イベントやスポーツイベントなど幅広く、公私問わずに参加・ご協力出来ればと思っています。

今回は弊社製品トレーニンググッズの「アクシスフォーマー」のお話をさせていただきます。

昨年8月に関西・朝の情報番組TV朝日系「おはよう朝日です」のふるさとおはチューバーというコーナーでPANASONICパナソニックの選手と大阪府枚方市伏見隆市長との共演VTRで紹介されたのをきっかけに各方面からコラボ企画のオファーを頂くようになりました。



地元大阪府枚方市に拠点を置き枚方市のPR大使としても協定を結んでいるバレーボールVリーグPANASONICパナソニックさんとのコラボ企画をはじめ、「枚方家族」の市民応援デーでアクシスフォーマーふぉまちゃんに「枚方家族」のオリジナルロゴ入りを限定2本で観戦者プレゼントする企画、ふるさと納税返礼品として東京オリンピック日本代表でもある清水邦広選手をはじめ人気選手のレシーブを受けれる権利とホーム観戦ペアチケットとアクシスフォーマー(PANASONICパナソニックさんロゴ入り限定品)を限定20セットにて1月26日から募集開始しております。

また我が町枚方市にはサッカーJFLリーグで「枚方からJリーグを目指す」をスローガンに頑張っているFCティアモ枚方というチームがあります。こちらにも弊社は協賛スポンサーや選手雇用などで携わっており「アクシスフォーマー」も選手の方々にご使用頂いております。同リーグチームの鈴鹿ポイントゲッターズにはマスターカズこと三浦知良選手が移籍と先般ニュースで賑わした事も、ますます盛り上がること間違いなしですね。

また関西と言えばなんと!あの阪神タイガースとのコラボも進んでおります。こちらは阪神タイガース公認グッズで、阪神甲子園駅前にある「チームショップアルプス」をはじめとする公認ショップや、公式オンラインショップ「T-SHOP」で阪神タイガースオリジナルロゴ付きのアクシスフォーマーが販売されます。(2022年2月1日販売開始)



これらの様にスポーツチームのオリジナルグッズ、各スポーツイベントの参加賞、自社ロゴ入りの記念品など幅広く活用頂ける商品となっていますので各種OEM商品・企画などお気軽にご相談下さいませ。

またコロナ禍でのおうち時間の「ながらトレーニング」やデスクワークで凝り固まった全身ケアにもご家庭で、オフィスで気軽にご使用頂けるトレーニンググッズ「アクシスフォーマー」は弊社オフィシャルWEBショップや大阪府枚方市ふるさと納税返礼品としてご購入頂けます。使用方法など詳しくはQRコードからご覧頂けます。これからも弊社体幹トレーニング・ストレッチ用ポール「アクシスフォーマー」を宜しくお願い致します。



◀アクシスフォーマーを使ったトレーニング・エクササイズを動画でご紹介しています。QRコードからアクセス!



©阪神タイガース

本社営業部
林 充男